

早いもので12月も中旬を迎えました。大寒を過ぎ、いよいよ寒さも厳しくなりました。予報では今週は気温が下がるとか。温かい布団から抜け出せないお子さんに一苦労というご家庭もあるのではないのでしょうか。今はそんな日常もかけがえのないことに思えます。



### 不審者声かけ事案

11月下旬から町内で複数回発生しています。暗くなる17時以降に多く発生しています。学校では子どもたちに次のように指導しました。

◇夕方5時には帰宅しておきましょう。5時になって帰り始めるではありません。

◇できるだけ複数で行動し、人気のないところは避けましょう。

◇「いかのおすし」の約束を守りましょう。

◇声かけ事案があったら直ちに110番。近くの店や家でもいい、通りがかった人でもいいから、事情を話して110番。その後に家族や学校には必ず連絡しましょう。

ご家庭でもお子さんの帰宅後の生活実態に即して、具体的に指導していただきますようお願いいたします。

### 学習進度

2学期終了まで授業日10日を切りました。年度初めに臨時休業があり、教科等の進度が心配されましたが、2学期までの学習内容は各学年とも終えそうです。例年ですと2学期の内容の十分な定着を図る時期ですが、3学期の内容に入り学習を進める教科があります。年明けに感染症拡大等での休業に備えてのことです。ご理解ください。



1学期の通知表は所見のみでしたが、2学期の通知表は観点別評価(◎○△)、評定(321)を示します。子どもたちの学校での姿、頑張りが伝わるように先生方も懸命に成績処理に努めています。

## 12月の森っ子

### ◇学校参観日

4日(金)に行われました。午前中は5年生が餅つきを行いました。感染症予防対策を



とり、例年とは異なる方法でしたが、無事、終えることができました。役員さんをはじめ、ご加勢いただいた保護者の皆さん、お疲れさまでした。

午後からは校内持久走大会でした。多くの保護者の皆さんが見守る中、参加した児童全員が完走したのはたいへん嬉しいことでした。こけても、途中苦しくなっても完走したこと、誇りに思います。

1位の子どもたちを紹介します。

【1年生】男子 上床 亮太 君  
女子 黒木 あかり さん

【2年生】男子 三原 功太郎 君  
女子 木下 華音 さん

【3年生】男子 清野 嘉仁 君  
女子 鈴木 華音 さん

【4年生】男子 郡 京佑 君  
女子 河村 彩花 さん

【5年生】男子 夏目 陽生 君  
女子 黒木 愛 さん

【6年生】男子 鶴田 一徹 君  
女子 武田 莉南 さん

たくさんのお応援と拍手、ありがとうございました！学級懇談会にも多くの保護者の皆さんが参加してくださいました。ありがとうございました。

### ◇宮日新聞作文掲載

1年生 甲斐 雄翔 君

2年生 陶山 和恒 君

新聞掲載、おめでとうございませう。様子や思っていることが読み手によく伝わる作文です。とっても上手に書けています。裏面に作品を載せています。ぜひ、お読みください。

# 宮崎日日新聞

THE MIYANICHI

2020年(令和2年) 11月28日(土)

たのしいな学校

森永小1年

かいゆうと

ぼくは、学校が大好きです。ぼくは、まいにち学校にかよってべんきようし、ともだちと遊んでいます。ぼくはべんきようし、たくましいおとなになりたいです。

(国富町)

# 宮崎日日新聞

THE MIYANICHI

2020年(令和2年) 12月3日(木)

どうぶつクイズ

森永小2年

陶山 和恒

今日、えん足でどうぶつ園に行きました。まず、ゾウのみどりちゃんを見ました。みどりちゃんは、前に見た時より大きくなっていました。そしてじゆういさんがきてクイズを出してくれました。「このどうぶつのはなはなにでしよう」と、しゃんを見せてくれました。こたえがなかなかあたらなくてむずかしかったです。

つぎに、フラミンゴショーにいきました。フラミンゴがすごきれいでした。さいごにおさるの森でみんなでおもいっきりあそびました。こんどは、母といっしょにいきたいです。

(国富町)